

みんなで笑顔「木のおうち」 訪問看護リハビリステーション

今月はリハビリ部の紹介です。現在、理学療法士 5 名在籍しております。木のおうちのリハビリスタッフはほんとに個性豊かです。それぞれ得意分野を持っています。時には熱くなり、時間を忘れ議論や技術練習をすることもあります！



「住み慣れた地域で自分らしく暮らす」
をサポートするステーション
でありたい



自己紹介①

川原正好(マーシー)

【資格】理学療法士

JARTA 認定スポーツトレーナー(Sランク)

【趣味】サッカー・トレーニング・読書

【好きな言葉】継続は力なり

こんにちは。理学療法士のマーシーです。3児の父親です。子育てと仕事で充実した毎日を送らせていただいている。普段は少年サッカーチームのコーチなどの活動もしております。訪問リハビリは一言でいうと「その人がやりたいことや困っていることをお手伝いする」ことだと思っています。例えば「畑作業をしたいけど腰や膝が痛くなってしまう」など、身体に関するお悩みはその方の生活と深く結びついています。木のおうち訪問リハビリでは、そんな悩みにしっかり向き合い、何とか解決できないか一生懸命に対応させていただきます。何でも御気軽にご相談下さい。



自己紹介②

茅野慎一(かやのっち)

【資格】理学療法士

【趣味】読書

【好きな言葉】なんとかなる

普段は3人の父親をやっております。やっぱり子供は可愛いですね。そんな私も理学療法士になって早20年が経とうとしています。時が過ぎるのは早いものですね。私の理学療法士としてのモットーは「絶対に諦めない」ということです。諦めずに探し続ければどこかに解決方法があるかもしれないと思い日々リハビリをさせていただいております。「訪問先で待って下さる利用者様」私にとって待っていて下さる方がいるということは、本当にうれしいことです。そんな皆様のために「諦めないリハビリ」をこれからも続けていきたいと思います。



自己紹介③

高森大貴(たかちゃん)

【資格】理学療法士

障がい者スポーツ指導員(初級)

【趣味】サッカー・テレビ・筋トレ

【好きな言葉】笑顔

こんにちは！理学療法士のたかちゃんです。普段はサッカー観戦、サッカーゲーム、筋トレばかりしています。最近は観葉植物を育てるという新しい趣味が出来ました。最近はパキラを育てています。パキラの花言葉は「快活」「勝利」らしいです。今年は「快活」の意味のように、朗らかに生き生きと明るく毎日過ごしたいと思います。また自分自身に「勝利」したいです。

みんなで笑顔「木のおうち」訪問看護リハビリステーションのスタッフは、経験豊富なスタッフが大勢います。私自身も木のおうちのスタッフから沢山の知識と技術を学んでいます。4月からは理学療法士 2年目に突入するので、さらに多くのことを学び成長していきたいと思います。

